

## Se realizó la 1º clínica de kayak

Escrito por Administrador  
Domingo, 23 de Marzo de 2014 00:00

---

{besps}deporte23032014|width=215|height=161{/besps}

El sábado 15 de marzo por la tarde, organizada por la Dirección de Deporte municipal se llevó a cabo en las instalaciones del Country Club, la 1º clínica de kayak en Roque Pérez, deporte que ha experimentado un gran número de adeptos en el último tiempo en nuestra ciudad y la región. El objetivo primordial de esta clínica fue brindar nociones básicas de la técnica de remado y aspectos relativos a la seguridad a la hora de salir a remar. Estuvo a cargo de Ariel Ferreira, experimentado entrenador de remo de la laguna de Lobos.

Los presentes pudieron observar y practicar en el agua además de las técnicas de remo, la manera de proceder cuando por cualquier motivo se da vuelta el kayak, pudiendo volver a subirse, prevenir que el kayak se hunda, etc.

Debido al auge de esta actividad y la necesidad de quienes practican este deporte, es que desde la Dirección de Deporte del municipio se planteó realizar esta clínica teniendo como fin último y más importante, el de brindar los conocimientos necesarios para "salidas a remar" seguras, sea deportivamente o recreacionalmente, como lo hacen la mayoría de quienes practican kayak en nuestra ciudad.

La Dirección de Deporte agradece al Country Club por permitir el uso de las instalaciones.